

Super

3

令和5年2月9日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

火起こし、もち焼き 3年

3年生の立川市民科『昔の道具を使って』地域の方や保護者の方の応援を得て七輪で火起こし、もち焼いて、食すを体験しました。いつもの「畑作神5」のみなさんが、今日は「火の神ファイブ」として助けに来てくださいました。焼き肉がやりたかった…。



子どもたちはみんな真剣に、いつも以上に（と、言っておきましょう）話を聞いていました。なんといっても火が起きなければおもちが食べられません。目的が明確であれば、子どもは集中します。日々の授業にいかせます。いいうちわで、火がよく起きそうです。





火おこしは、うちわを使って ハンドパワー です。網も大事！



七輪で差し向かい、乙なもんです。



見通しが立てられて、ゴールがはっきりしていれば、最後まで子どもたちは粘り強く取り組むことができる、これも日々の授業にとって大切なことです。

あわせて、今日の給食です。

献立は ハヤシライス わかめサラダ

殿堂入りのフルーツポンチです。子どもたちの人気とおいしい味付けの実力が
見事に評価されての殿堂入りです。



おいしくいただきます。